

Farage règle ses comptes avec l'UE et les pro-UE anglais !

écrit par Jean-Paul Saint-Marc | 15 février 2023





Mme Kaili : arrêtée et accusée, avec quatre autres personnes, d'« organisation criminelle, corruption et blanchiment d'argent »

Une info un peu ancienne, mais Nagel Farage mérite d'être écouté...

<https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2023/02/we-always-knew-the-european-union-was-corrupt-but-this-takes-the-biscuit-.mp4>

Le discours de Farage (relevé par un collègue) :

Sixteen apartments in Brussels raided by the police on Saturday morning. They were the apartments of MEPs and a couple of former MEPs in the European parliament, mostly from the socialist group. Six hundred thousand euros in notes found in those raids. Four people have been arrested, one of them a senior political figure, as she is the vice President of the European parliament. The fault is that the money has come from

Qatar and I'm told from Brussels tonight, by several sources, expected to be many more raids on Brussels' officials to come over the course of the next few days.

And I feel this very personally, because for years, myself and my colleagues were put through hell by OLAF the fraud office of the European parliament.

I went through five big enquiries, even since we left the European Union. I had another legal case of very expensive legal bill to prove my innocence after I was accused of misusing public funds. They never ever found that I had. But funny isn't it, every time there was an investigation they told The Times newspaper before they told me and yet, all of this has been going on at the heart of Brussels for years. Never mind !

Someone new is moving to Brussels. This should cheer you all up! Former Prime Minister Sir Tony Blair, who two weeks ago told the labour party that it was very important for Britain and for the labour party to have a policy of absolutely mirroring rules that are made in the European Union while his own company, his own consulting firm, is setting up a lobbying office in Brussels so that he can help to shift and change EU legislation. Mister Blair's companies are not for profit companies, you understand, had revenues of sixty six million pounds last year! I'm sure you'll agree there is absolutely no potential conflict of interest whatsoever.

Traduction DeepL (rendue plus agréable) :

Seize appartements à Bruxelles ont été perquisitionnés par la police samedi matin. Il s'agissait d'appartements de députés européens et de quelques anciens députés européens au Parlement européen, pour la plupart du groupe socialiste. Six cent mille euros en billets ont été trouvés lors de ces perquisitions. Quatre personnes ont été arrêtées, dont une personnalité politique de premier plan, puisqu'elle est la vice-présidente du Parlement européen. La faute est que l'argent provenait du Qatar et plusieurs sources m'ont dit

ce soir, depuis Bruxelles, () que l'on s'attendait à de nombreuses autres perquisitions de fonctionnaires bruxellois au cours des prochains jours.

Et je le ressens très personnellement, car pendant des années, mes collègues et moi-même avons vécu un enfer avec l'OLAF, l'Office des fraudes du Parlement européen*.

J'ai subi cinq grandes enquêtes, même après que nous avons quitté l'Union européenne. J'ai encore eu une autre affaire juridique très coûteuse pour prouver mon innocence après avoir été accusé de détournement de fonds publics. Ils n'ont jamais rien trouvé de ce que j'aurais fait... ! Mais c'est drôle, n'est-ce pas, à chaque fois qu'il y a eu une enquête, ils l'ont dit au journal The Times avant de me le dire**... et pourtant, tout cela se passe au cœur de Bruxelles depuis des années. Pas grave !

Quelqu'un de nouveau s'installe à Bruxelles. Cela devrait vous remonter le moral ! L'ancien Premier ministre Sir Tony Blair, qui, il y a deux semaines, a déclaré au parti travailliste qu'il était très important pour la Grande-Bretagne et pour le parti travailliste d'avoir une politique qui reflète absolument les règles établies par l'Union européenne. Sa propre société, son propre cabinet de conseil, est en train d'ouvrir un bureau de lobbying à Bruxelles afin de pouvoir contribuer à modifier la législation européenne. Les sociétés de Monsieur Blair sont des sociétés à but non lucratif, vous comprenez... elles ont eu des revenus de soixante-six millions de livres l'année dernière ! Je suis sûr que vous conviendrez qu'il n'y a absolument aucun conflit d'intérêts potentiels en vue.

** : « Ils » lui ont fait bien des ennuis !!!*

*** : Une presse aussi pourrie qu'en France, des pratiques aussi perverses !!!*